
関 市 議 会 

 

平成２９年第４回定例会 

 

（平成２９年１２月１２日･１３日･１４日） 

 

代 表 質 問 順 序 表 

 

 順序  議席   氏   名    会   派   名   

  １  １１  後 藤 信 一  明 政 会   １２日午前～ 

  ２   ７  鷲 見   勇  市 政 ク ラ ブ   １２日午後～ 

  ３   ５  桜 井 幸 三  平 成 会   １２日 

 

 

一 般 質 問 順 序 表 

 

  ４  ２２  猿 渡 直 樹  日本共産党関市議員団   １２日午後～ 

 

  ５  ２３  小 森 敬 直  日本共産党関市議員団   １３日10:00～ 

  ６  １５  市 川 隆 也  公 明 党 関 市 議 員 団   １３日 

  ７  ２１  石 原 教 雅  明 政 会   １３日午後～ 

  ８  １３  足 立 将 裕  公 明 党 関 市 議 員 団   １３日 

  ９  １８  西 部 雅 之  明 政 会   １３日 

 

 １０   １  渡 辺 英 人  市 政 ク ラ ブ   １４日10:00～ 

 １１  １０  田 中   巧  明 政 会   １４日 
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代  表  質  問 

 

明 政 会 

 

 議席１１番  後 藤 信 一 

 

 

１ 平成３０年度予算編成について 

 (1) 予算編成方針は 

 (2) 重点施策は。また、重点とした理由は 

(3) ふるさと納税は 

 

２ 関市の産業振興について 

(1) 企業誘致と工業団地の造成は 

(2) 地元商店街振興について 

  ア 商店街の現状は。また、問題点は何か 

  イ 振興策はどうか 

  ウ 観光客誘致による活性化は 

(3) 第５０回刃物まつり記念事業について 

  ア 記念事業のイベントに対する評価は 

  イ 地元の経済効果は 

  ウ 観光客の状況は 

 

３ 第４８回衆議院議員総選挙について 

 (1) 投票率に対する見解は。また、投票率向上の施策は 

 (2) 期日前投票の状況は 

 (3) 主権者教育に対する取組の現状は 
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代  表  質  問 

 

市 政 ク ラ ブ 

 

議席７番  鷲 見   勇 

 

 

１ 平成３０年度予算編成について 

(1) 重点的・戦略的施策の具体的な事業は 

 (2) 要望事業の予算化については 

 

２ 長良川鉄道とＪＲ高山線を結ぶ新線構想について 

(1) 実現の可能性は 

 (2) 今後の取組は 

 

３ ふるさと・せき応援寄附金について 

 (1) ふるさと納税の状況は 

 (2) 返礼品による経済効果は 

 (3) 返礼品に対する総務省の指導は 

 

４ 防災対策について 

 (1) 総合防災訓練の課題と今後については 

 (2) 防災備蓄倉庫の管理等は 

(3) 県の災害時応急対策用資機材備蓄拠点の運用は 
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代  表  質  問 

 

平 成 会 

 

 議席５番  桜 井 幸 三 

 

 

１ ラグビーワールドカップ２０１９公認チームキャンプ地誘致について 

 (1) 市長欧州視察での前回のラグビーワールドカップ日本代表のキャンプ地視察の

所感は 

(2) キャンプ地誘致への現状と今後の活動について 

 ア 練習グラウンドの天然芝は大丈夫か 

 イ キャンプ地誘致の可能性は 

 ウ 候補地決定に向けての市民誘致活動の取組や決定後の市民の盛り上げ対策

は 

 エ ラグビーワールドカップ２０１９日本大会後の各施設の利用促進策は 

 

２ 社会的孤立者などへの対応について 

 (1) 座間９人遺体事件について市長の所感は 

 (2) 市の各種無料相談体制及び生活支援相談室の現状は 

 (3) ＳＮＳを活用した相談体制はできないか 

 (4) 来年度の機構改革で設置される予定の「福祉総合相談室」の体制は 

 

３ 観光振興について 

 (1) 「せき遺産（関市地域観光遺産）」について 

  ア 地方創生プロジェクト委員会とは 

  イ 認定された９件の「せき遺産」とは、どんなものか 

  ウ 「せき遺産」に認定される条件は 

 エ 伝統文化的な知名度もあり、観光誘客につながれば「せき遺産」として認定

されるのか 
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一  般  質  問 

 

議席２２番  猿 渡 直 樹  

 

 

１ 国民健康保険税の引下げについて 

(1) 滞納の状況及び資格証明書・短期保険証の発行状況は 

(2) 来年度以降の国保税の見通しは 

(3) 政策的繰入金の維持で国保税引下げを 

 

２ 臨時財政対策債の発行抑制について 

(1) 発行抑制の効果は 

(2) 抑制方針を見直し、わかりやすい財政運営を 

 

３ 洞戸の補助事業の手続きについて 

(1) 地権者と事業者の契約に対する市の関与は適切であったか 

(2) 「契約書の偽造」の防止を図るには 
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一  般  質  問 

 

議席２３番  小 森 敬 直  

 

 

１ 国民健康保険の広域化について 

(1) 国保運営協議会の答申はどのように受け止められたか 

(2) 国保減免制度の活用促進をすべきではないか 

  

２ 健康増進について 

(1) 健診制度の充実や受診率向上のための充実策は 

(2) 歯科健診の充実で健康促進を図る必要があるのでは 

 

３ 介護保険制度について 

 (1) 来年度からの介護報酬改定でどのような影響が出ると考えるか 

(2) 要介護１、２の生活援助サービスの保険適用外の対応は 
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一  般  質  問 

 

議席１５番  市 川 隆 也  

 

 

１ 防災対策について 

(1) 防災備蓄倉庫の備蓄品の盗難対策について 

(2) 防災備蓄倉庫の防災機器や備蓄品の活用について 

(3) 要支援者の避難訓練について 

(4) 公共施設のエレベーター内に「防災椅子」の整備を 

 (5) 自主防災会が設置する井戸の整備に助成を 

 

２ 高齢者福祉の施策について 

(1) センサー利用による高齢者見守り事業について 

  ア 事業内容と利用状況は 

  イ 取組の成果は 

  ウ 今後の課題と拡充は 

(2) デマンド乗合タクシーの利便性の向上について 

  ア 高齢者の利用状況は 

  イ 利用者の声は聞かれているのか 

  ウ 利便性の向上への対策について 

 

３ 特別支援教育事業について 

 (1) 特別支援教育アシスタントの拡充について 

  ア 特別支援が必要な児童生徒の就学状況は 

  イ アシスタントの配置は十分確保されているのか 

ウ 今後の課題、対策について 
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一  般  質  問 

 

議席２１番  石 原 教 雅  

 

 

１ 中濃地域広域行政事務組合運営における関市としての考えは 

 (1) 中濃地域広域行政事務組合負担金について 

 （2）中濃地域広域行政事務組合運営と方針について 

 

２ 中濃消防組合運営における関市としての考えは 

 (1) 中濃消防組合運営状況について 

  (2) 中濃消防組合の現行体制と対応事案件数の関係について 

  (3) 中濃消防組合の課題・展望について 

 

３ 市街地中心部再生整備に向けた施策について 

(1) 刃物ミュージアム回廊整備事業におけるプロポーザル内定事業者の提案概要

について 

(2) 刃物ミュージアム回廊として整備される刀都の拠点を活かし、市街地に人の動

きを導くために、関川・吉田川・ほたる川のトライアングル遊歩道（回廊）整備

を市街地中心部再生整備事業として主要プロジェクトに位置付けしては 
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一  般  質  問 

 

議席１３番  足 立 将 裕 

 

 

１ 平成３０年度予算編成方針について 

(1) 予算の見通しは 

(2) 編成方針の特質な点は 

(3) せき行財政改革アクションプランの進捗状況は 

(4) 財政の健全化の推進は 

(5) 財政調整基金及び減債基金の取崩し額の根拠は 

(6) 合併特例債の期間内有効活用は 

 (7) 使用料の適正化は 

 (8) 既存事業の縮小、廃止は 

 (9) 特別会計及び企業会計に関する事項は 

 (10) 公共施設更新のために基金積立の制度化は 

 

２ ヘルプマーク、ヘルプカードについて 

(1) 市のヘルプマークの推進状況は 

(2) ヘルプカード導入の見解は 

(3) 普及啓発は 
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一  般  質  問 

 

議席１８番  西 部 雅 之  

 

 

１ 中山間地域の農林業対策について 

(1) 圃場整備を進め、専業農家を育成してはどうか 

(2) 地方銀行協会の農林業融資について 

ア 市の現況はどうか 

イ 農業の６次産業化など高い経営感覚を持った専業農家を育てるべきではない   

か 

 (3) 集中豪雨による河川増水時の農地等への被害対策はどうか 

 

２ 市の今後の観光振興について 

 (1) 刃物ミュージアム回廊整備事業の進捗状況はどうか 

 (2) 誘客と消費を増やすため、付随施設の充実を図るべきではないか 

 (3) 中濃各市の観光資源を連携して誘客を進めたらどうか 

 

３ 青少年の健全育成について 

 (1) 不登校、いじめ、体罰が全国的に増加しているが、市の現状はどうか 

 (2) 社会全体の問題として捉え、事前に情報をつかみ、解決のために取り組む必要

があるのではないか 

 (3) 小中学校課外活動のスポーツクラブ・部活動について 

  ア 学校との関わりはどうか 

  イ 少子化によるスポーツクラブ・部活動の存続と部員確保のために学校毎の連

携を考えてはどうか 
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一  般  質  問 

 

議席１番  渡 辺 英 人  

 

 

１ 三世代同居・近居の推進について 

(1) 市内の三世代同居・近居の状況は 

(2) 三世代同居・近居のメリットについての認識は 

(3) 三世代同居・近居への補助金導入等の支援策は 

 

２ 子ども・子育て支援事業について 

(1) 留守家庭児童教室について 

 ア 小学校の余裕教室利用状況は 

 イ 各教室の環境は整っているか 

 ウ 午後７時まで時間延長はできないか 

 エ 所管が市長部局から教育委員会へ変更になる事のメリットは 

(2) 富岡保育園の整備計画の予定は 

(3) ＳＮＳを使った中高生向けの相談窓口を設置したらどうか 

  (4) 学校安全支援者の増員要望への対応は 

 

３ 国道４１８号の整備計画について 

(1) 肥田瀬地内の整備状況について 

(2) 東本郷鋳物師屋線との交差点の安全確保は 

(3) 国道から市道への移管の予定は 
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一  般  質  問 

 

議席１０番  田 中   巧 

 

 

１ 市長の海外出張について 

(1) 過去の市長の海外出張の頻度は 

(2) 尾関市長の海外出張の実績は 

(3) 市長の海外視察における意義は 

(4) 今回の海外視察における成果は 

 

２ ラグビーワールドカップ２０１９に向けての取組について 

(1) キャンプ地誘致の進捗状況は 

(2) 誘致に向けてのこれまでの取組内容と成果は 

(3) 海外先進地を視察して、関市の取組の方向性は 

(4) 今後の取組について 

 ア 市民を巻き込んだ盛り上がりが必要ではないか 

 イ 東京２０２０オリンピック・パラリンピックに関する取組は 

 

３ 関市学校給食センター整備について 

(1) 現在までの進捗状況と今後の整備スケジュールは 

(2) 新センター整備のねらいや特徴は 

(3) 食物アレルギーへの対応は 

 ア 食物アレルギーによる事故は 

 イ 代替食による子どもたちや保護者の方々の反応は 

 ウ これまでの対応で、食に対する変化はあったか 

(4) 災害時における食の提供機能を果たせる施設になるのか 

 

 

 

  

 

 


